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Colonia de verano de Bragado Club
-Los profesores Esteban López y Clarisa Cattoretti comentan acerca de su desarrollo

Más de 170
inscriptos
en la colonia
de Adultos
Mayores
-Ayer dio inicio la temporada
2024 con la presencia de
María Villavicencio y la
directora de Tercera Edad,
Sandra Barbetti

El MunicipioEl MunicipioEl MunicipioEl MunicipioEl Municipio
adhiere aladhiere aladhiere aladhiere aladhiere al
Paro NacionalParo NacionalParo NacionalParo NacionalParo Nacional
convocadoconvocadoconvocadoconvocadoconvocado
por la CGTpor la CGTpor la CGTpor la CGTpor la CGT
-Será de carácter optativo para los
trabajadores, y los servicios esenciales y la
atención de emergencias se prestarán con
normalidad
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Paradores sobre la
Ruta 5: La concejal
Gelitti dijo que la
Municipalidad
tiene competencia
sobre los mismos
- Presentó un Proyecto de Comunicación
en el Concejo, por la preocupación que le
genera la seguridad, salubridad e higiene
de los mismos

Barenghi se reunió conBarenghi se reunió conBarenghi se reunió conBarenghi se reunió conBarenghi se reunió con
Batakis para gestionar laBatakis para gestionar laBatakis para gestionar laBatakis para gestionar laBatakis para gestionar la
continuidad de las viviendascontinuidad de las viviendascontinuidad de las viviendascontinuidad de las viviendascontinuidad de las viviendas
-En la audiencia con la ministra de Hábitat
y Desarrollo Urbano de la Provincia, dialogó
sobre la situación de las 70 casas que se
construyen en el barrio Tucho Lemos y las
20 proyectadas para O'BrienP5

P3
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SE OFRECE emplea-
da doméstica por hora, con
muy buenas referencias.

Llamar al  499958. V.
15/11 Vendemos

Excelente casona
residencial, sobre

un terreno de 1000 m2.
Con todos los servicios

Céntrica

Trabajadores del Sarmiento denunciaron
reducción de servicios y cierre de boleterías
-Por eso adhieren al Paro de hoy, según declaraciones del delegado gremial Edgardo Reynoso

PUBLICACIÓN PEDIDA

Sobre la decisiónSobre la decisiónSobre la decisiónSobre la decisiónSobre la decisión
del intendentedel intendentedel intendentedel intendentedel intendente
Barenghi respectoBarenghi respectoBarenghi respectoBarenghi respectoBarenghi respecto
al paro generalal paro generalal paro generalal paro generalal paro general

 Trabajadores y delegados
del Ferrocarril Sarmiento de-
nunciaron que "la dirección de
la empresa Ferrocarriles Ar-
gentinos Operaciones ordenó
cerrar las boleterías y reducir
los servicios del ramal diésel
en un 40%" y confirmaron su
adhesión al paro general de hoy
"para gritar fuerte que el ferro-
carril no se vende, ¡se defien-
de!".

 En la terminal Once/Plaza
de Miserere del Sarmiento, los
trabajadores denunciaron en
conferencia de prensa "la re-
ducción de los servicios del
Ramal Diesel en un 40% y con-
vocamos a parar y movilizarse

SE OFRECE señora
para servicio doméstico,
muy responsable y de con-
fianza. Con Experiencia
comprobable. Llamar al
412951. V. 30/11

SE OFRECE joven
para cuidado de abuelos
por la noche o servicio do-
méstico. Buenas referen-
cias y experiencia. 2342-
505202. V. 2/11

SE OFRECE em-
pleada doméstica por
hora con buenas referen-
cias- 2342499958 men-
saje.

SE OFRECE Sra.
para limpieza o cuidado de
abuelos, con referencias.
531063.

Se ofrece señora
para trabajo de limpieza
por la mañana. Teléfono
2342-533881

en defensa de
nuestros dere-
chos laborales y
el ferrocarril,
para lo cual invi-
tamos a todos
los usuarios que
quieran sumarse
al paro de hoy
miércoles 24 de
enero a las 12 en
la Estación
Once", informa-
ron a Télam fuen-
tes gremiales.

 En la confe-
rencia que fue
denominada "En
defensa del ser-
vicio ferroviario",
el delegado gre-
mial Edgardo
Reynoso explicó
sobre el cierre de
boleterías que "la
medida es con-

secuencia directa de la finali-
zación del contrato que tenía
Trenes Argentinos con una em-
presa recaudadora de cauda-
les y la falta de un acuerdo para
su continuidad a causa de pa-
gos adeudados, y no se des-
carta que la medida se extien-
da a otras líneas".

 "La política de reducción
de servicios en los ramales
eléctricos como la efectiva eli-
minación de servicios en los
ramales Diesel, junto a la pa-
ralización de las obras nece-
sarias para la seguridad ferro-
viaria, apuntan directamente a
sumir en una mayor crisis a los
usuarios del ferrocarril que a
pesar de los brutales aumen-
tos de tarifas no tienen otro
medio para movilizarse y desa-
rrollar sus actividades tanto en
lo profundo del conurbano bo-
naerense como en el interior del
país", detalló Reynoso.

 Sorprende ingratamente
que una vez mas debamos la-
mentarnos de cuanta educa-
ción falta a nuestra sociedad y
sobretodo, en las actuales cir-
cunstancias trágicas que nos
toca vivir,  especialmente de
cuanta educación cívica ado-
lecemos.- Es la única posible
y sensata opinión que me me-
rece la resolución del ejecuti-
vo municipal al “disponer” que
el Municipio se adhiere al paro
decretado a nivel nacional por
el sector gremial.-

 Nos preguntamos cómo
puede el Sr, Intendente confun-
dir así su cargo y sus funcio-

nes?. Un intendente municipal
es un funcionario público que
representa los intereses de
toda una localidad y muy es-
pecialmente de lograr el pro-
greso y bienestar de sus habi-
tantes, para lo cual sus funcio-
nes son tan específicas como
limitadas por ley.- De allí que
mal pueda arrogarse títulos ni
honores que, como a cualquier
otro individuo la ley no le per-
mite.- Sin embargo, quizá per-
mitiendo que su identificación
política resulte más importan-
te que su función pública, no
dudó en resolver y disponer la
adhesión “del municipio” al
referido paro.-

 Nada hubiéramos dicho si
alguno o todos los gremios mu-
nicipales hubieran manifesta-
do su adhesión al paro decidi-
do, y mucho menos nos hubie-
ra movilizado en forma alguna
que en tales circunstancias se
les reconozca su derecho al
cobro de haberes, es un dere-
cho inobjetable que mi forma-
ción política en el socialismo y
la que me brinda mi profesión
no me hubieran permitido du-
dar.- De igual forma cabe ad-
vertir que de lo que si tengo
dudas es respecto a la deci-
sión del Sr, Intendente, y me
pregunto: Su conducta, no po-
drá estar configurada como in-
cumplimiento de las funciones
públicas para las que fue ele-
gido?.-

Gloria G. Rodríguez
Alcoba de Raffo
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 -Como integrantes del Movimiento Mercantil del Interior
desde el S.E.O.C.A. BRAGADO, adherimos al paro

y movilización convocado por la CGT;
en coincidencia con lo expresado en el siguiente

comunicado:

El Movimiento Mercantil del Interior
Adhiere al paro de la CGT y se moviliza en cada lugar del país

 El Movimiento Mercantil del Interior se expresa con preocupación y rechazo frente a
las medidas de desregulación económica implementadas por el gobierno nacional, que
impactan de manera directa sobre las trabajadoras y los trabajadores.

 El Decreto de Necesidad y Urgencia (DNU) 70/2023 emitido por el Ejecutivo y el
proyecto de Ley Ómnibus dejaron al descubierto que “EL COSTO DEL AJUSTE NO
LO PAGA LA CASTA”; muy por el contrario; recae sobre el pueblo trabajador.

 Devaluación, tarifazo, aumentos de precios, suba de alquileres, retracción de ventas,
pérdida del poder adquisitivo del salario, recorte de prestaciones de salud, desabasteci-
miento de productos de primera necesidad, cercenamiento de derechos y criminalización
de la protesta social, son solo algunos de los ejemplos que ilustran la inquietud y el estado
de alerta que llevaron a nuestra Central Obrera a consensuar en Plenario una acción colec-
tiva programada para el próximo 24 de enero.

 Reafirmamos que el Congreso de la Nación es el ámbito propicio para debatir las
normas que regulan las relaciones sociales, económicas y jurídicas de las personas, a la
vez que entendemos deben receptar las preocupaciones de los distintos sectores involu-
crados en la sanción de las leyes ¡Y por ello nos expresamos!.

 Desde el MMI convocamos a las filiales que lo componen, a sumarse a la medida de
fuerza propuesta por la CGT y la FAECYS de acuerdo a la modalidad que se establezca en
cada provincia y ciudad; agitando banderas argentinas como símbolo de unión e identidad
nacional.

José González, secretario General del MMI

Los Empleados de Comercio
de Bragado adherimos al

paro y movilización
convocado por la CGT para

este miércoles 24

Actividades en la
colonia del Bragado Club
-La colonia de Bragado Club lleva adelante diferentes actividades en
lo que va del verano. Los profesores Esteban López y Clarisa Cattoretti
informaron acerca de su desarrollo

 Hace cinco semanas que
dieron comienzo a la colonia
tanto en el turno mañana como
en el turno tarde. Los profeso-
res de educación física se
mostraron felices por la res-
puesta de los chicos y chicas
durante este tiempo.

 Esteban López comunicó
que además de la pileta cuen-
tan con diferentes actividades:
“en este momento estamos con
enseñanza de natación. Uno de
los objetivos primordiales de
la colonia es enseñarles a los
chicos a defenderse en el agua
y luego de eso enseñarles un
estilo que es muy importante.
Hoy en día hay piletas por to-
dos lados y el hecho del padre
de llevar a un nene a un cum-
pleaños o lo que sea con una
pileta da cierto temor. Enton-
ces, con estas herramientas
que nosotros brindamos, ha-
cemos que estén más tranqui-
los y no solo hacemos ense-
ñanza de natación, sino hace-
mos deportes, juegos, recrea-
ción, manualidades, cancione-
ros. Hacemos un popurrí de
cosas hermosas”.

 La colonia cuenta con dos
turnos de franjas horarias y
participan niños de 3 a 12
años. Y hay un total de 16 de
grupos distribuidos con los
distintos profesores y espacios
específicos.

 Asimismo, Clarisa Catto-
retti expresó que se encuen-
tran con los preparativos para
un campamento: “estamos
transitando ya la sexta sema-
na de colonia y nos queda to-
davía un mes por, un mes bas-

tante cargado en lo que es ac-
tividades. Tenemos por delan-
te dos campamentos, así a los
chicos los podemos subdivi-
dir según las edades y pue-
dan estar más cómodos. Así
que tenemos pronto ya un cam-
pamento que lo estamos orga-
nizando y ya queda muy po-
quito. Con eso también hace-
mos unas muestras con una
presentación de cada grupo,
que la unimos a lo que es el
campamento”.

 Agregó Esteban: “noso-
tros hacemos dos campamen-
tos, uno destinado a los más
chiquititos, que son los nenes
que están pasando a primer
grado, los de primero, los de
segundo y los de tercero. Y por
otro lado los chicos que van a
cuarto, quinto y sexto, más o
menos por edades. Más que
nada para hacer actividades
destinadas a ellos. Y en lo que
es la jornada familiar, que ha-
cemos juegos, a los papis los

vamos a hacer correr un ratito
y vamos a compartir una linda
tarde, ya que es muy impor-
tante acompañar a los chicos
en estos momentos, son expe-
riencias maravillosas y que a
ellos los enriquecen un mon-
tón. La muestra va a ser aquí;
en este momento que vamos a
hacer el campamento, la mues-
tra de familiares es fuera del
agua y llegando a fin de tem-
porada, cerca de la novena
semana, que nosotros hace-
mos nueve semanas de colo-
nia, hacemos la muestra de
natación, que ahí mostramos
todo lo que los chicos van
aprendiendo durante esta tem-
porada. Tenemos tres piletas,
dos piletas grandes con parte
honda y una pileta chica, que
hacemos todo lo que tiene que
ver con la ambientación. La
ambientación, que la hacemos
en la pile de jardín, una o dos
veces por semana los chicos
están viniendo a tener una ex-

periencia en la pile grande. Así
que también eso es fabuloso y
se van súper contentos”.

 Explicó además el profe-
sor: “el grupo jardín no tiene
campamento porque son muy

pequeños. Es por eso que ha-
cemos un día familiar, que com-
partimos una tarde con ellos.
Todas las actividades las ha-
cemos adentro del club. Los
más chiquitos tienen una jor-

nada campamentil dentro del
horario de colonia. Vamos a
armar unas carpas, vamos a
hacer una merienda especial,
vamos a hacer algo relaciona-
do”.
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Si sos Empleado/a de Comer-
cio, con hijos en edad escolar y
estas afiliado/a al S.E.O.C.A.,
acercate al sindicato (Barrera y Es-
calada).

Ya estamos anotando para la en-
trega de útiles escolares y guar-
dapolvo, tal como hacemos cada
año en el inicio del ciclo lectivo.

COMISION
DIRECTIVA
S.E.O.C.A.

UTILES
ESCOLARES Y

GUARDAPOLVOS
PARA AFILIADOS

A S.E.O.C.A

“Después de escuchar las
noticias de la mañana, se le van

a uno las ganas de
seguir oyendo”

 La violencia en distintos niveles, parece no tener fin. El lu-
nes por la mañana cuando los padres de Umma, dos efectivos
de la Policía Federal Argentina, fueron interceptados por una
banda de delincuentes que, sin mediar palabras, dispararon en
dos oportunidades sobre el vidrio trasero del auto donde se
encontraba la pequeña, de nueve años, provocando su muerte.

 Hay múltiples expresiones en rechazo y reclamando justi-
cia.

*******

 Tres de los sospechosos llevaban tres días consumiendo
droga, con la impunidad que eso supone. ¿Qué hará el Presiden-
te Javier Milei con su proyecto de endurecer las penas frente a
estos hechos? ¿Qué hará la ministra de Seguridad Patricia Bull-
rich?

*******

 Un funcionario público propuso bajar las penalidades a au-

tores de delitos, teniendo 15/14 años. Nada parece que tendrá
resultado positivo, cuando estos parecen “haber entrado” a los
Jardines de Infantes.

 Todo muy complicado ante la ola de violencia, sin familias
que ayuden ciertamente a recuperar la niñez...

*******

 La Calle cree que se ha dejado avanzar demasiado el mal,
con la certidumbre que todo será más difícil. Todo es más difícil
cuando el tiempo pasa.

*******

 Hoy, 24 de enero habrá un paro de actividades a nivel nacio-
nal por 12 horas con la organización, entre otros, de la CGT
(Confederación General del Trabajo). Todo indica que pese a las
conversaciones entre el gobierno y los trabajadores, no habrá
otra opción que la adhesión al paro. Resulta evidente que no
siempre se tiene la paciencia necesaria teniendo en cuenta que
la CGT –como los sindicatos-, mantuvieron silencio durante lar-
gos cuatro años.

Comenzó el Taller
de Manipulación
de Alimentos para
emprendedores
locales
-La propuesta, coordinada
por la Dirección General
de Producción y el
Ministerio de Desarrollo
Agrario de la Provincia, se
realiza de forma gratuita y
contó con 70 inscriptos,
en su jornada inicial.

 Con la participación de
más de 70 emprendedores,
comenzó este lunes el Taller de

Manipulación de Alimentos,
organizado por la Dirección
General de Producción, con
apoyo del Ministerio de Desa-
rrollo Agrario de la Provincia
de Buenos Aires.

 La propuesta se lleva a
cabo de manera gratuita, en
dos sedes presenciales, el
Centro Regional Universitario
de Bragado (CRUB) y el Pun-
to Digital del barrio La Carlo-
ta, y también por modalidad
virtual, para emprendedores
que viven en las localidades

de O'Brien y Mechita.
 "Este curso surgió por la

demanda de los propios em-
prendedores, durante las re-
uniones que tuvimos en las úl-
timas semanas", explicó Em-
manuel Aramendi, director
General de Producción del
municipio.

 El taller es articulado por
la Dirección de Producción
Agropecuaria de la Municipa-
lidad, a cargo de Carlos Rosa-
les, y consta de tres encuen-
tros, de tres horas cada uno: el
primero fue el del lunes; el se-
gundo será este jueves; y el
último, el viernes.

 "Es un curso que habilita
para las prácticas de manipu-
lación de alimentos en cualquie-
ra de sus etapas, desde la pro-
ducción hasta el consumo", in-
sistió Aramendi, a la vez que
remarcó que la propuesta
tomó impulso a través de los
emprendedores que participan
de la Feria Franca y el Progra-
ma Mercado Bonaerense. Tam-
bién acompaña la Dirección de
Juventudes del municipio.
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COMUNICADO DE PRENSA

 El Intendente Barenghi le hace un El Intendente Barenghi le hace un El Intendente Barenghi le hace un El Intendente Barenghi le hace un El Intendente Barenghi le hace un
paro a los vecinos de Bragadoparo a los vecinos de Bragadoparo a los vecinos de Bragadoparo a los vecinos de Bragadoparo a los vecinos de Bragado

Después de cuatro años de complicidad y silencio con el
Gobierno de Alberto Fernández y Cristina Fernández de
Kirchner, que nos dejó la inflación más alta en 33 años y
más del 40% de la población bajo la línea de pobreza,
queremos expresar nuestro repudio al paro impulsado por
Unión por la Patria.
 Además, consideramos irresponsable que el Ejecutivo
Municipal priorice sus intereses partidarios adhiriendo a la
medida, desatendiendo de esta manera la prestación de
servicios. Nuestros vecinos esperan respuestas de la
gestión municipal ante sus demandas de limpieza,
luminarias, arreglo de calles y caminos, atención en salud,
control de tránsito y seguridad.
 Instamos al Gobierno Municipal a que retome el cumpli-
miento del deber de gestionar para todos los bragadenses.

Fernando Franzoni, Mariano Rodríguez,
Marita Gelitti, Lilián Labaqui,

Verónica Tucci, Nicolás Araujo
y Mauricio Tomasino

Concejales

Comenzó la colonia de Adultos
Mayores en Bragado Club
-Ayer se dio inicio a la temporada 2024 de la colonia de Adultos
Mayores, con más de 170 inscriptos. Tiene lugar en las instalaciones
del Bragado Club y cuentan con diferentes actividades.

El Picado: resultados del fin de semanaEl Picado: resultados del fin de semanaEl Picado: resultados del fin de semanaEl Picado: resultados del fin de semanaEl Picado: resultados del fin de semana
-En el desarrollo de las fases de grupos, los organizadores del torneo
El Picado 14ª edición, compartieron los resultados del fin de semana.

Estuvieron presentes en el
lanzamiento oficial la secreta-
ria de Desarrollo Social María
Villavicencio, la directora de
Discapacidad y Tercera Edad
Sandra Barbetti. También es-
tuvieron presentes los profe-
sores Gastón Tristán y Floren-
cia Verónica Torres, y el guar-
davidas Cristian Quesada,
quienes serán los responsables
de las actividades de este año.

“Estamos muy contentos
porque la convocatoria ha sido
un éxito. Se han anotado 176
adultos mayores y desde la
Secretaría, al igual que el In-
tendente, estamos muy con-
tentos por estar acá. Espere-
mos lo mejor para ellos en este
año”, expresó Villavicencio.

 Desde la Dirección de Dis-
capacidad y Tercera Edad,
Sandra Barbetti dijo “estamos
muy felices porque a compa-
ración con la colonia anterior,
hemos aumentado el número
de inscriptos”.

 Además dijo que “por el
tema del seguro, ya lo esta-
mos tratando, tuvimos una
particularidad pero con María
lo estamos llevando adelante,
se está por confirmar en unos

días. Se trata de un seguro de
responsabilidad civil. Por eso
también les pedimos la docu-
mentación correspondiente
junto con el apto médico para
que dentro de la dirección de
Tercera Edad quede todo lo re-
glamentario como debe ser”.

 Las inscripciones de la
colonia ya finalizaron el día lu-
nes con un total de 176 per-
sonas. “Seguramente alguna
baja durante el año va a ha-
ber, por lo que cualquier per-

sona que siga interesada que
se acerque y consulte.  Ire-
mos poniendo una lista de
espera ante cualquier even-
tualidad”, aseguró Villavicen-
cio.

 La Secretaria también se-
ñaló: “si alguna persona no
pudo venir el primer día y está
adentro de la nómina de las
176 personas inscriptas, que
asistan tranquilamente el jue-
ves que los profes los van a
esperar”.

-El día viernes se en-
frentaron:

Herrería el Cone Leiva 4
(Gonzalo Grosso 2, Sebastián
Gámez y Matías Morossini) vs.
Peña PPT 0.

Pinturas Venche 1 (Ignacio
Cassarini) vs. AcA Man 0.

Julita Birra Club 4 (Ema-
nuel Balvidares, Agustín De-
michelis, Alejandro Méndez y
Franco Duarte) vs. Mis 4 Amo-
res 0.

Alsina y Ubaldini (Chivil-
coy) 2 (Matías Parini 2) vs.
Aston Birra 1 (Francisco Ban-
dera).

-Resultados del sába-
do 20:

Williams Agroservicios 1

(Joaquín Gómez) vs. Lo de
Chicha Pastas 1 (Enzo Bárzo-
la)

La Bragadense 2 (Martín
Casajús y Claudio Jaime) vs.
Mezcla FC 0

Williams Agroservicios 4
(Joaquín Gó-
mez 2, José
Salguero y
Gonzalo Sal-
guero) vs. Ba-
rrio Nuevo
Horizonte 1
(Cristian Ro-
mero)

Lo de Chi-
cha Pastas 2
(Rodrigo Pe-
reyra 2) vs.
Quilmes FC 1
( V a l e n t í n
Gutiérrez)

Las Viole-

tas 1 (Manuel Chacón) vs.
Radiadores El Taka 0

-3ª fecha de la fase de
grupos, del día domingo:

Tío Pocho 0 vs. Transporte
Naro 0

Bragado Sport 3 (Gonzalo
Fileccia 3) vs. Distribuidora La
Esperanza 0

FONAVI II 1 (David Milla-
res) vs. Muchachos FC 1 (Mil-
ton Moreno)

Distribuidora Fenoy 2 (Jo-
natan Rizzo y Fernando Stur-
ba) vs. Los Sin Camisetas 0

Los Poys 5 (Juan Minte-
gui 2, Fernando Giampieri,
Lucas Lasa y Pedro Torres) vs.
Antaños FC 0

Mecánica Boccellari 2
(Joaquín Prado 2) vs. Mechita
0
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JUEVESMIERCOLES

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -
DERECHO PENAL - SUCESIONES

MARTES Y JUEVES
A PARTIR DE LAS

9.00 Hs.

SE OFRECE Sra. muy
responsable y con referen-
cias para cuidado de niños
por la tarde, a partir de las
14 hs. 2342- 567586.

SE OFRECE señora
para servicio doméstico o
cuidado de personas ma-
yores. Con buenas referen-
cias comprobables.

Llamar al 2342-
566628- V.15/11

SE OFRECE Sra. para
servicio doméstico c/expe-
riencia, muy responsable y
de confianza. 412951.

De 8:00 a 22:00 hs.
Cruz Roja

Rivadavia 1801
Tel. 430384

De  8.00 a 8.00 hs.
Del Búe

San Martín y El Pampero
Tel. 421270

Despejado. Mín.: 16º
Máx.: 32º

Viento (km/h) 13-22.
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-Pié diabético - Helomas sépticos
Ornicocriptosis - Hiperquetarosis

Turnos: Suárez 244 / Cel.: 15 401928

De 8:00 a 8:00 hs.
Arce

Pellegrini 1187
Tel. 422122

De  8.00 a 22.00 hs.
Catamarca

Catamarca 1728
Tel. 425698

Atienden: Lunes a viernes de 7,30 a 12 horas y
de 17 a 20 horas / Sábados: 9 a 12,30 horas.

Todas las Obras Sociales

DE ANÁLISIS CLÍNICOS
Y BACTERIOLÓGICOS

LABORATORIO

BIOQUÍMICAS

U.N.L.P.

FERNÁNDEZ TAYELDÍN, MARINA

TRINCAVELLI, NATALIA
MP: 5622

MP: 5927

FERNÁNDEZ TAYELDÍN, MARINA

TRINCAVELLI, NATALIA

Laprida 290 – Bragado (B.A.) (02342) 421051
Laboratoriobio2016@gmail.com

Horario de lunes a viernes de 7,30 a 12,30
y de 17.00 a 19.00 hs.

SALUDADO

Ricardo Daniel Sarraseca
es saludado hoy al cumplir
años.

LUCAS JESUS

En la fecha cumple años
Lucas Jesús Costa y será sa-
ludado por familiares y amis-
tades.

GRATA FECHA

Muchos saludos recibe
hoy al recordar su cumpleaños
María Florencia Rueda.

CAROLINA

Hoy cumple años Carolina

Barenghi se reunió con Batakis para
gestionar la continuidad de las viviendas
-El intendente mantuvo una audiencia con la ministra de Hábitat y Desarrollo Urbano
de la Provincia, para dialogar sobre la situación de las 70 casas que se construyen
en el barrio Tucho Lemos y las 20 proyectadas para O'Brien.

Dorrinck Schmaltz y por este
motivo recibirá muchos salu-
dos.

SALUDADO

El señor Daniel Barrela es
saludado hoy al cumplir años.

SALUDADA

Daniela Lorena Alvarez es
saludada hoy al recordar su
cumpleaños.

CONSTANZA

En la fecha es saludada al
cumplir años Constanza Taber-
ner Galindez.

JULIA

Hoy cumple años Julia Toro
y será saludada por tan grato
motivo.

SALUDADO

Mauro Luciano Angelani es
saludado en la fecha al cum-

plir años.

ELIANA D.

En la fecha cumple años
Eliana Daniela Chavez Ceco-
tti y será saludada en una re-
unión.

MACARENA

Hoy cumple años Maca-
rena Mónaco y será saluda-
da por familiares y amigos.

 El intendente municipal,
Sergio Barenghi, se reunió el
martes en La Plata con la mi-
nistra de Hábitat y Desarrollo
Urbano de la Provincia, Silvi-
na Batakis, para dialogar so-
bre la situación de las 70 vi-

viendas que se construyen en
el barrio Tucho Lemos.

 El Jefe comunal había re-
corrido el mes pasado las
obras que se realizan a través
de convenio con la Cooperati-
va Agumín y que actualmente

registran un avance de más del
40%.

 Barenghi llegó hasta la
capital provincial acompaña-
do por el dirigente Darío Du-
retti y fue recibido por la mi-
nistra y el administrador del
Instituto de la Vivienda de la
Provincia (IVBA), Diego Me-
néndez.

 "Planteamos que es impor-
tante que se puedan finalizar
estas viviendas, para aliviar la
situación habitacional de un
número importante de familias
bragadenses", afirmó Bareng-
hi, al mismo tiempo que tam-
bién transmitió a la funciona-
ria de la primera línea del ga-
binete del gobernador Axel
Kicillof su inquietud por las 20
casas proyectadas para la lo-
calidad de O'Brien.

 "Sabemos que en este

contexto económico es difícil
avanzar con las obras, pero en-
contramos muy buena predis-
posición de parte de la minis-
tra, porque entiende que la
construcción de vivienda es una
prioridad para nuestra gestión
en el municipio de Bragado",
insistió el intendente.

† ALFREDO DAVID OLIVEROS
Q.E.P.D. Falleció el 23 de enero de 2024, a los 74

años.

Sus hijos: Leonardo, Flavia y Valeria Oliveros; sus hijos polí-
ticos: María Duarte, Adrián Olivetto y Javier Yannone; sus nie-
tos: Victoria Oliveros; Delfina y Milo Olivetto y Rafael y Agustín
Yannone; su hermana: Rosa Oliveros; su hermano político: Aldo
Morosini; sus sobrinos y demás deudos participan su falleci-
miento y que sus restos serán inhumanos hoy 24 de enero a las
11 hs. en el Cementerio municipal previo responso en sala Vela-
toria.

Casa de Duelo: Constantino 79.
Sala Velatoria: Macaya 192.
Empresa: Cochería Caminos.
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Que a partir del día 5 y hasta el 25 de ene-
ro, inclusive, la administración permanecerá cerra-

da por vacaciones a su personal.
No obstante, por publicidad o cualquier otra in-

quietud, enviar correo a
lavozdebragado@yahoo.com.ar o por la tarde a los

teléfonos 421720/430200.
Por reclamos de diario, 2342 410586.

Vale aclarar que las ediciones del diario saldrán
normalmente. Gracias!

Paradores sobre la Ruta 5: La concejal Gelitti dijo que
la Municipalidad tiene competencia sobre los mismos
- Presentó un Proyecto de Comunicación en el Concejo Deliberante

En la mañana de ayer, en el
transcurso de la comisión de
Legales que preside Mariano
Rodríguez, se trató un Proyec-
to de Comunicación que pre-
sentó Gelitti que tiene relación
con los paradores de la Ruta
Nacional 5.

PARADORES SOBRE
LA RUTA 5

 Respecto al tema, dijo que
le preocupan por una cuestión
de seguridad, salubridad e hi-
giene, los paradores sobre la
Ruta Nacional N 5 y en cerca-
nías del acceso Elizondo.

 Indicó que cuando ha con-
sultado sobre el tema, la res-
puesta siempre fue que no te-
nía competencia la Municipa-
lidad por estar instalado en la
jurisdicción de la Ruta Nacio-
nal N 5.

 Dijo que en la legislación
de la Constitución Nacional y
la Ley Orgánica, expresa que
si bien la Municipalidad no tie-
ne la jurisdicción sobre la ruta
nacional, sí tiene competencia
en su poder de policía para con-

trolar los temas de seguridad,
salubridad e higiene.

 Expresó también, "ojalá
que nunca pase, pero si algu-
na persona se intoxica en esos
paradores, la responsabilidad
es de la Municipalidad de Bra-
gado.

 "En este caso y sabiendo
que la gente necesita trabajar
y ganarse la vida y somos res-
petuosos de eso, también es
cierto que el Municipio debe
velar por la seguridad de la po-
blación...".

 En el marco del Proyecto
de Comunicación se pide la in-
formación de distintas cues-
tiones respecto a esos luga-
res.

 Manifestó que afortunada-
mente en el incendio sufrido
en su momento, solo hubo que
lamentar daños materiales,
"pero no sabemos si en algún
otro momento puede ocurrir
otro tipo de daños...".

 Consideró que son temas
"de los cuales tenemos que
ocuparnos y detenernos y de
ahí que pedí en la comisión de

Legales que se convoque a la
gente de la Municipalidad del
área de Inspección y Habilita-
ción y en una segunda instan-
cia el área de Defensa Civil
porque interviene y tiene inje-
rencia en la situación de algún

siniestro o emergen-
cia...".

 Dijo "no hay que
olvidar que esos
puestos están en-
frente de AcerBrag y
que hay una entrada
importante de gas a
la empresa...".

 En otro tramo, de
sus palabras, dijo que
no tiene una respues-
ta oficial de parte del
gobierno en cuanto a
que la Municipalidad
no tiene competen-
cia, pero si la res-
puesta del gobierno
fuese esa, sería una
preocupación...

 "Lo que no pode-
mos decir es que no

se puede hacer nada, por lo
menos hay que tratar de hacer
algo y a veces lo que uno pue-
de realizar es priorizar el bien
superior que es la seguridad
de la población de los braga-
denses y de todos los que se
detienen en esos paradores
para consumir algún alimento.

 "Hay que pensar que lo que
se venden en esos lugares son
alimentos, y no se sabe la ca-
dena de frío, no se sabe cómo
son las medidas de higiene en
salubridad y bromatológicas,
se está vendiendo comidas y
por tal motivo hay que prestar
mucha atención, y más en días
de tanto calor...".

 OTROS TEMAS

 Otros temas en los que ha
venido trabajando la concejal
Gelitti, son sobre la encefalo-
mielitis equina, manteniendo
reuniones con funcionarias del
área de salud y del SENASA.

 El Estacionamiento Medi-

do, donde el concejal Marini
ha presentado una Resolución
para suspender el cobro del
estacionamiento por seis me-
ses, "en lo personal tengo otra
idea que es analizar integral-
mente el tema y definir si se
elimina el estacionamiento
medido o bien se reduce el área
que comprende el mismo...".

 Más adelante dijo que a
partir de la propuesta de Ma-
rini es el momento ideal para
pensar qué queremos hacer
con el estacionamiento medi-
do dado a cuestiones que por
ahí no son necesarias, como que
se pague sueldo a gente que
lo único que hace es controlar
cuánto tiempo estaciona una
persona con su auto.

 Indicó que "las personas
que realizan la tarea del esta-
cionamiento podrían ser trasla-
dadas a tránsito que es donde
está el problema", dijo Gelitti.

 Consideró que el estacio-
namiento de los distintos vehí-
culos se ha ordenado, pero lo
que no se ordenó es el tránsito,
porque sigue habiendo acciden-
tes y los hay cada vez más y
ocurren con mucha frecuencia
por fuera de lo que es el radio
del estacionamiento medido, ya
que esas zonas ahora están más

congestionadas...".

EL PARO Y LA ADHE-
SIÓN DE LA MUNICI-

PALIDAD

 Respecto al paro de hoy y
la adhesión de la Municipalidad
de Bragado, dijo que le llama la
atención "porque a 45 días de
haber asumido un Presidente,
habría que pensar cuántas co-
sas hizo mal para que se tome
esta medida.

 "Creo que se trata de un
paro muy partidario ideologiza-
do, cada uno tiene derecho de
participar o no, pero nadie debe
tener obligación de adherirse y
Unión por la Patria se encuen-
tra escondido impulsando al
paro.

 "La sociedad está madura
y sabe quién es quién y cuál es
la intencionalidad de esto.

 ES UNA FALTA DE
RESPETO DE LA
MUNICIPALIDAD

 Opinó que es "una falta de
respeto de la Municipalidad
adherir al paro, porque en defi-
nitiva no se le está haciendo un
paro a Milei, sino a la gente de
Bragado...".


